

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El traslado de alumnos al tercer colegio se hará de forma voluntaria

La Junta y los padres se volverán a reunir el viernes para comprobar si hay escolares suficientes para llenar el nuevo centro o aplicar otros criterios para cambiar a los niños

ENE | CARBAJOSA

La Dirección Provincial de Educación ratificó ayer ante los padres y las directoras de los centros educativos de Carvajosa de la Sagrada su intención de mantener el traslado de alumnos al tercer colegio de forma voluntaria. De este modo, la Junta no sorteará las aulas completas para el cambio al nuevo centro —atendiendo así a las demandas de los padres que se han movilizado en los últimos días para evitar el sorteo— y cambiará a los niños tras estudiar cada caso de forma individual.

Se trata de un proceso que los responsables en materia educativa pretenden realizar “de manera tranquila” y sin que suponga un problema para las partes. En este sentido, consideran que ha habido un “malentendido” por parte de los padres, ya que en ningún momento ha habido intención de realizar un traslado obligatorio. Por su parte, los progenitores reconocen que sí les han pedido disculpas “porque no habían enfocado bien el asunto del traslado y no quieren imponer nada”.

Aún así, desde Educación se mantiene la apertura del tercer colegio a partir del próximo mes de septiembre. “El centro tiene que abrir aunque sea con un mínimo de alumnos y no se complete la línea”. Una cifra que, según los padres, supondría como mínimo tener que trasladar a 15 niños por cada curso.

En los próximos días se llevará a cabo un sondeo entre los padres de los dos centros educativos para conocer cuántos alumnos optarán por el traslado voluntario con el objetivo de dar una cifra a Educación y ver si



Los responsables de Educación de la Junta se reunieron ayer con las directoras, AMPAS y padres. | BARROSO

Los mayores de 5º y 6º pueden evitar el cambio

La Junta escuchó una de las principales reivindicaciones de los padres y valora la opción de que los alumnos de 5º y 6º de Primaria permanezcan en el mismo centro para no ocasionarles problemas escolares al cambiar de centro este curso y tener que volver a trasladarse al siguiente año al instituto. Una situación que según los padres supondrá más confusión y perjuicios para los niños por los constantes cambios. Por otra parte, Educación también ha valorado para tomar esta decisión que con la graduación de estos alumnos en los próximos dos años el centro Pablo Picasso volverá a tener sólo las dos líneas iniciales ya que solo triplica en estos dos cursos eliminando los barracones definitivamente y volviendo a la capacidad para la que se construyó este centro.

esto sirve para abrir las aulas del nuevo colegio. Si no sale un número suficiente, se estudiarán otros criterios que podrían aplicarse para que el curso que viene el tercer colegio tenga sus aulas completas. Se trata de una decisión que en cualquier caso se tomará el viernes en la nueva reunión con los representantes de la Junta y en la que las directoras de los colegios presentarán los resultados obtenidos. El objetivo ahora es encontrar una solución válida para ambas partes y que no suponga un cambio traumático para los escolares.

■ VILLAMAYOR

Los niños celebrarán el viernes el Día del Árbol y del Agua 2014

El municipio de Villamayor de Armuña celebrará el próximo viernes el Día Internacional del Árbol y del Agua con diferentes actividades y talleres organizados por la Concejalía de Medio Ambiente. A partir de las cinco de la tarde, los niños participarán en la plantación de árboles frente al colegio Ciudad de los Niños y el pabellón y en talleres de reutilización de botellas de plástico y elaboración de pegatinas de consejos de ahorro de agua y energía. | ENE

■ VILLARES

El Centro de Ocio acoge la exposición de fotos de Felipe Torres

La Concejalía de Cultura de Villares de la Reina con la colaboración de la Junta de Castilla y León muestra la exposición del fotógrafo salmantino Felipe Torres (1905-1982), formada por 30 imágenes de rincones y la vida cotidiana en Salamanca y alrededores durante los años 1941 a 1980. Las imágenes proceden de la Filmoteca Regional y estarán expuestas hasta el 4 de abril, en la sala de proyecciones del Centro de Ocio y Deporte, en horario de 17 a 19 horas. | ENE

■ SANTA MARTA

Concierto didáctico de los profesores de la Escuela de Música

Los profesores de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta ofrecerán un concierto didáctico, mañana jueves, a las 19 horas, en el Auditorio Enrique de Sena. La actuación, titulada “El Director de Orquesta”, incluirá la presentación de instrumentos como piano, violín, acordeón, flauta travesera, clarinete y guitarra. El objetivo es dar a conocer el papel del director para coordinar y hacer sonar los instrumentos de la orquesta. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

Los veinte voluntarios de la agrupación de Protección Civil reciben sus acreditaciones

El director general les entregó nuevo material para su trabajo

ENE | SANTA MARTA

El director general de la Agencia de Protección Civil de Castilla y León, Fernando Salguero, acompañado del secretario territorial de la Junta, Fernando Díaz, acudió a Santa Marta para hacer entrega del nuevo material y los carnés identificativos a los veinte voluntarios que forman la Agrupación de Protección Civil de la localidad y que los homolo-

ga dentro del plan de protección ciudadana de Castilla y León.

Salguero mostró su apoyo al Consistorio y su satisfacción por conocer el funcionamiento de la agrupación santamartina y por ayudarla a cubrir sus necesidades con el material y el equipamiento con el que los voluntarios podrán mejorar en sus tareas de ayuda al ciudadano.

Por su parte, el alcalde Javier

Cascante, y el concejal del área, Manuel Conde, agradecieron las aportaciones recibidas con un centenar de elementos de protección, entre los que destacan seis equipos de comunicaciones y cuatro mochilas extintoras.

Asimismo, invitó a los jóvenes a visitar las instalaciones del 112 en Valladolid, que registra 4.500 avisos diarios, que se traducen en 850 incidencias.



El director general de Protección Civil, autoridades y los voluntarios. | ENE